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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

18. FEBRUAR 2015 

 
Mein geliebtes Volk, mein leidendes Volk: 

Ich gehe neben jedem meiner Kinder, die wie ein Schaf zur Schlachtbank gehen...  

ZU BEGINN DIESER FASTENZEIT LEIDEN MEINE GLÄUBIGEN NOCH MEHR UND 
TEILEN MIT MIR: 

Meine Trauer für die nicht Umgekehrten... 

Meine Schmerzen wegen der Rebellen ... 

Meine Sorge für diejenigen, die mich nicht lieben... und 

Meine Schmerzen um die, die mich kennen und meine Rufe nicht annehmen und mich 
verachten... 

Mein Volk, mein treues Volk leidet unter Verfolgung. Dies wird sich in der ganzen Welt 
verbreiten, aber meine Kinder müssen das Vertrauen in meinen Schutz erhalten. 

Ihr, die ihr meinem Willen treu seid, werdet an meinem Tisch, an meiner Seite sitzen: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, DEN KÖRPER ZU VERLIEREN, FÜRCHTET EUCH NICHT, 
DAS LEBEN ZU VERLIEREN... 

FÜRCHTET, MICH ZU BELEIDIGEN UND DAS EWIGE HEIL ZU VERLIEREN. 

Wo ist die Brüderlichkeit meiner Kirche? 

Ich höre keinen Aufruf zum Gebet in der Brüderlichkeit aller Länder. 

Ich höre keinen Aufruf für einen globalen Tag des Gebets... WENN DAS VOLK WEINT, 
ANTWORTE ICH. 

BLEIBT NICHT GLEICHGÜLTIG ANGESICHTS DER VERFOLGUNG DER 
MITMENSCHEN, DENN DIESES WIRD SICH AUSBREITEN UND ICH WERDE EIN 

EINZIGES KLAGEN HÖREN. 

Ich höre nichts von einem Fastentag, um die Gewalt gegen mein Volk zu mindern. 

Ich höre keine Gebetswache, um betend das Töten meiner unschuldigen Kinder zu 
vermindern. 

WO IST MEINE KIRCHE, DIE ES NICHT SCHAFFT, MEIN VOLK ZU VERSAMMELN, 
DAMIT ICH IHM ZUHÖRE? 

Meine Kinder, mein Volk: 

 ICH, EUER LEIDENDER CHRISTUS, RUFE EUCH DIESEN FREITAG ZU EINEM 
WELTGEBETSTAG AUF IN MEIN HAUS, FÜR ALL DIEJENIGEN, DIE IN DIESEM 

MOMENT LEIDEN. 

UNTER VERFOLGUNG, WEIL SIE MIR FOLGEN UND MICH LIEBEN. 
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Ihr Lieben, mein leidendes Volk unter Schmerzen, nur ihr, die mir treu bleiben, betet für eure 
Brüder und für euch selbst, damit ihr im Moment der Prüfung nicht den Glauben, das 
Vertrauen und die Liebe zu mir leugnet. 

Geliebtes Volk, der größte Teil der Menschheit ist weiterhin gleichgültig und sieht von 
weitem auf den Schmerz des anderen, von weitem auf das, was in diesem Moment mit 
meinem treuen Volk passiert... 

ÖFFNET, ÖFFNET DIE AUGEN! DIE GEDANKEN!, 

GEHT NICHT BLIND WEITER, DENN DERJENIGE, DER SICH GEGEN MEIN VOLK 
WIRFT, HÄLT NICHT AN, OHNE SICH NACH DEM BLUT DER MEINEN 

UMZUSEHEN. 

SEHT NICHT WEG VOM LEID EURER BRÜDER... 

 IN DIESER HEILIGEN FASTENZEIT STEIGERT SICH DAS LEIDEN IN DER GANZEN 
WELT. 

Der Terrorismus ist das Produkt aus dem Verzicht des Glaubens an mich. 

NOCH SPÜRT IHR NICHT M INNEREN, DASS DER KAMPF IN DIESEM MOMENT 
EIN SPIRITUELLER IST.  

Die Dämonen kämpfen um die Seelen, um mir meine Kinder zu entreißen, aber wie ihr 
gebannt im gesamten Weltlichen weiterlebt und nicht verinnerlicht, nicht geistig wachst, 
werdet ihr nicht erkennen, dass der Kampf nicht mit den Augen des Körpers angesehen 
wird, und ihr schafft es nicht, die kontinuierliche Versuchung, der sie ausgesetzt sind, zu 
fühlen. 

In dieser heiligen Fastenzeit rufe ich die Frau auf, mit dieser ständigen Versuchung 
aufzuhören, der sie den Mann aussetzt. 

In dieser heiligen Fastenzeit rufe ich den Mann auf, der Versuchung des Bösen zu 
widerstehen, mir treu zu sein, und nicht zuzulassen, dass mir seine Seele entrissen wird. 

Mein geliebtes Volk: 

IHR ALLE HABT MEIN GESETZ GEBROCHEN UND IN DIESEM RAUM DER 
BARMHERZIGKEIT RUFE ICH EUCH AUF, WIRKLICH ALLE SÜNDEN ZU BEREUEN 

UND EUCH ALS LETZTE MÖGLICHKEIT MIR HINZUGEBEN. 

DAMIT MEINE KIRCHE SICH OHNE UNTERSCHIEDE VEREINT UND MICH 
ANRUFT. 

Dieser Kampf ist spirituell ,aber der Krieg dient ihm. Der Dritte Weltkrieg wird die größte je 
gesehene Geißel. Und wenn ich nicht in den kommenden Krieg eingreife, würde die gesamte 
Menschheit ausgelöscht, aber ich werde mein heiliges Volk retten und ihm gemeinsam mit 
meiner Mutter Zuflucht in meinem Herzen bieten, um den Feind, der sich schon mitten in 
der Menschheit manifestiert, zu verbannen, ohne dass die Menschheit ihn entdeckt hat. 

DER ANTICHRIST LEHNT SICH MIT SEINEN ZEICHEN GEGEN MICH AUF, UND 
MEIN VOLK HAT DIES NICHT WAHRGENOMMEN. 

MEIN VOLK, WACHT AUF AUS DIESER LETHARGIE, LEHNT EUCH GEGEN DAS 
BÖSE AUF, SAGT IHM: NEIN! ZU SATAN. 

Betet, meine Kinder für die USA, die weiterhin ausgepeitscht werden. 

Betet, meine Kinder, betet für Japan, es wird unter Erdbeben leiden, und die 
Kontamination in die Welt verschleppen. 

Betet, meine Kinder, für die, die aus Hass gegen mein Volk die Hand erheben. Sie 
befinden sich JETZT SCHON in mehreren Nationen, um Schmerz und Tod zu bringen. 
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Mein geliebtes Volk: 

Wie gern würde Jesus seine ewigen Wahrheiten an viele verkünden, die sie erwarten! Und 
wenn er dies tut, würden sie (dem folgend) zum Ewigen und Wunderbaren hin geleitet und 
diesen Moment der Dunkelheit, Einsamkeit und Verfolgung, in dem sie leben, beiseitelassen. 
Meine Kinder aber neigen zu dem, was ihnen keine Schmerzen verursacht. 

Erinnert euch: 

MEIN GESETZ IST DASSELBE WIE GESTERN, HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT. 

Meine Gebote dürfen nicht reformiert werden, meine Gebote müssen von meinem Volk 
respektiert werden. 

Eins ist mein Gesetz, eins ist mein Wort und eins ist die heilige Schrift. Man darf es nicht 
überschreiten, dies würde bedeuten, dass mein Volk sich gegen mich auflehnt. 

Meine Kirche wird erschüttert und geteilt werden, aber ihr, meine Gläubigen, die ihr 
meinem Wort folgt, hört weitere auf meine Rufe. 

ICH BIN KEIN GOTT DER MODERNE, ICH BIN EIN GOTT DER BARMHERZIGKEIT 
UND DER GERECHTIGKEIT. 

Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE IST EWIG. ICH BIN DER HERR DER GESAMTEN SCHÖPFUNG.  

OHNE MICH LEBT IHR NICHT IN GERECHTIGKEIT. 

Bietet Gebete, bietet das Fasten für meine Kirche und für euch selbst an, damit der Glaube 
nicht abnimmt, denn ihr werdet grausamen, schrecklichen Momenten gegenüberstehen. 

Meine Kinder, lasst euch nicht vom Weltlichen einnehmen, nicht von den weltlichen 
Besitztümern, kämpft gegen das menschliche "Ego" an, das euch dahin ablenken will, dass 
ihr mit der weltlichen Mode geht. 

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF, MEIN VOLK ZU WECKEN, 
DAMIT ES DAS ERSTE GEBOT ERFÜLLT UND FÜR SEINE NÄCHSTEN BETET, DIE 

FÜR MICH LEIDEN. 

Mein geliebtes Volk: 

Ihr dürft in diesem Augenblick nicht schwanken. Das ist es, was das Böse will, und daher ist 
derjenige, der nicht betet, vollkommen als Beute für Satan ausgeliefert, wer nicht betet, darf 
sich selbst nicht Christ nennen. 

Wer mir folgt, handelt und wirkt nach meinem Vorbild. Ich betete, zu meinem Vater, damit 
meine Jünger nach meiner Lehre beten und im Gebet die Zuflucht und Stärke finden, die 
mein Heiliger Geist ihnen bringt. 

Besucht mich im Heiligtum, empfangt mich, aber bevor ihr mich empfangt, möchte ich, dass 
ihr euch in einem Zustand der Gnade befindet (Anm.: Beichte), ohne Heuchelei. 

Mein geliebtes Volk, meine Kinder: 

Bereitet euch vor, an meinem Tisch zu sitzen aber zuvor darauf, ein Teil des Prüfsteins und 
dessen Zeugen zu sein. 

Betet für Italien, meine Kinder, betet inbrünstig. 
Betet, die Vulkane werden weiter erwachen. 

Mein Volk: 

ICH BLEIBE BEI JEDEM VON EUCH UND IN DEN MOMENTEN DER PRÜFUNG  

WIRD EUCH DIE KRAFT NICHT FEHLEN. 
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MEINE MUTTER WIRD BEI EUCH SEIN, DAMIT IHR NICHT TAUMELT, SONDERN  

IN EINHEIT IN EINEM EINZIGEN HERZEN GEHT. 

Vereint euch zu einem Herz der Liebe, Brüderlichkeit und des Gebets. 

ICH KOMME, UM DAS BEWUSSTSEIN VON JEDEM EINZELNEN VOR MEINEM 
ZWEITEN ERSCHEINEN ZU PRÜFEN. 

MEIN SCHUTZ IST SICHER, MEINE MUTTER VERLÄSST EUCH NICHT UND IHRE 
WEGGEFÄHRTEN HELFEN EUCH. 

SIE RETTEN MEIN TREUES VOLK, DA ICH NICHT ZULASSE, DASS MEINE 
GLÄUBIGEN BEUTE DES HÖLLISCHEN FEINDES WERDEN, DER NICHT SIEGEN 

WIRD. 

Bleibt an meiner Seite, ich wohne in jedem von euch, ich lasse mein Volk nicht 
zur Beute seiner Feinde werden. 

Ich segne euch. Meine Volk, ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Während dieser Fastenzeit der Buße und gleichzeitig der Barmherzigkeit kann ich nicht 
ignorieren, dass wir gerufen werden, um die Einheit des Volkes Gottes vollständig zu leben.  

Das große Problem des Menschen ist die menschliche Individualität, dieses falsche 
Verständnis, an sich und für sich zu denken. Wir sind keine isolierten Menschen, sondern 
leben als Gemeinschaft, und als solche müssen wir uns für andere einsetzen. Deshalb betet 
mit brüderlicher Liebe für das grausame Leiden, wir wissen nicht, wer morgen an die Stelle 
der Leidenden sein wird. 

Jesus ist der Weg, die Wahrheit und das Leben, und so ist es. Daran glauben wir voll 
Vertrauen, nicht aufgezwungen, sondern im verantwortungsvollen und bewussten Glauben, 
dass ich ohne Gott nichts kann. Wir haben die Barmherzigkeit Gottes vor uns, ebenso haben 
wir den Abgrund. Jeder wählt, welchen Weg er nimmt. 

Denken wir an Jona, der in Ninive 40 Tage predigte, um Gebet und Buße zu erbitten. Das 
Volk reagiert und Gott reagierte positiv. War Ninive die Ausnahme von der Regel? Nein, 
Brüder, das Gebet ist kraftvoll, aber jemand muss es eröffnen. Wir, wie Christus gesagt hat, 
seien wir diese Geschöpfe, die die Heilige Schrift wahren mit der Gewissheit, dass Gottes 
Wort gestern, heute und in Ewigkeit gleich ist. 

Bitten wir darum, in diesem Moment der Umwandlung gnädiger, brüderlicher und Gott und 
unseren Brüdern mehr verpflichtet zu sein. Wer sich als Sünder anerkennt und weint, wenn 
er den Schmerz spürt, wertet das menschliche Wesen nicht ab, sondern sensibilisiert es und 
bringt es zu mehr Bewusstsein für das Leiden anderer. 

Christus will Herzen aus Fleisch, Kinder, die im Geiste erzogen werden, so dass ihr 
Bewusstsein sich auf der Höhe des Gottmenschen befindet. 

Amen. 

 


